
Stadt Halle (Saale) 
  

24.04.2008 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 66. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 01.11.2007  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:30 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  

Herr Thomas Godenrath CDU in Vertretung für Herrn Töpper 

Herr Frank Sänger CDU  

Herr Uwe Heft DIE LINKE.  

Frau Frigga Schlüter-Gerboth DIE LINKE.  

Herr Dr. Frank Eigenfeld SPD in Vertretung für Herrn Krause 

Herr Gottfried Koehn SPD  

Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Herr Tom Wolter MitBürger  

Frau Martina Hesse Verw  

Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  

Herr Hans-Jürgen Schiller DIE LINKE. in Vertretung für Frau Godau 
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herrn Gernot Töpper CDU Vertreten durch Herrn Godenrath 

Frau Franziska Godau DIE LINKE. Vertreten durch Herrn Schiller 

Herr Johannes Krause SPD Vertreten durch Herrn Eigenfeld 

Frau Antje Prautzsch Verw  

Herr Heinz Maluch GRAUE  

 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 11.10.2007 
  
 4.  Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Vorlagen 
  
 5.1.  Baubeschluss Grundschule Büschdorf, Brandschutztechnische Maßnahmen 

Vorlage: IV/2007/06746 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Beantwortung von Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
  
 10.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Herr Sänger, Vertretung für Herrn Krause (Vorsitzender) und Frau Godau (Stellvertreterin) 
eröffnet die Sitzung. Er stellt die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 11.10.2007 

_________________________________________________________________________________ 

Ab 17.02 Uhr nimmt Frau Wolff an der Sitzung teil. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 11. 10. 2007 wird zugestimmt. 
 
 
zu 4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung g efassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

Ab 17.05 Uhr nimmt Herr Heft an der Sitzung teil. 
 
TOP 3.1: Vergabebeschluss FB 66-B-19/2007: Halle (Saale) – Neustädter Passage, 
Umgestaltung der Neustädter Passage 2. BA, Teil Rampe und Brücke. 
 
Der Vergabeausschuss hat beschlossen, den Zuschlag zu erteilen. 
 
 
zu 5 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 5.1 Baubeschluss Grundschule Büschdorf, Brandsch utztechnische 
Maßnahmen 
Vorlage: IV/2007/06746 

_________________________________________________________________________________ 

Für die Vorlage ist kein Vertreter der Stadtverwaltung anwesend. 
 
Herr Wolter möchte wissen, warum die Vorlage nicht im Bildungsausschuss vorgestellt 
wurde. 
Insbesondere im Hinblick auf die Schulentwicklungsplanung, welche noch nicht 
abgeschlossen ist. 
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Frau Schwabe erwidert, dass die Maßnahme ausführlich im Bildungsausschuss behandelt 
wurde und diese Schule im Schulentwicklungsplan bestätigt wurde. 
Auch Frau Wolff bestätigt dies und ergänzt, dass alle froh sind, dass dieser Beschluss 
gefasst wird. In der Grundschule Büschdorf gibt es steigende Schülerzahlen. 
 
Herr Geuther bemerkt, dass in der Vorlage diverse Baumaßnahmen aufgelistet sind und ist 
der Meinung, dass es sich fast schon um eine Sanierung handelt. Er kann nicht verstehen, 
wieso die Schule auch nach diesen Baumaßnahmen „in einem technisch verschlissenen 
Zustand verbleibt und kurz- oder mittelfristig weitere Sanierungsmaßnahmen umzusetzen 
sind“.  
 
Frau Wolff weist darauf hin, dass die aufgelisteten Maßnahmen vom Brandschutz auferlegt 
wurden. 
 
Herr Heft möchte wissen, warum nicht gleich die 700.000,00 € angefasst werden und eine 
Komplettsanierung erfolgt. 
 
Herr Sänger unterbricht die Diskussion und macht den Vorschlag, die Vorlage auf den 
nächsten Vergabeausschuss zu vertagen, da kein Vertreter der Stadtverwaltung anwesend 
ist, um die gestellten Fragen zu beantworten. 
 
Herr Koehn verweist darauf, dass es sich um eine Brandschutzanlage handelt, es jedoch 
unbefriedigend ist, wenn kein Vertreter der Stadtverwaltung dazu Stellung nehmen kann. 
 
Frau Schwabe gibt den Hinweis, die Entscheidung nicht lange aufzuschieben, da es sich um  
sicherheitstechnische Fragen für die Kinder handelt. 
 
Herr Wolter möchte vor dem Finanzausschuss eine Information, ob bei einer Einzügigkeit der 
Maßnahme die Kosten nicht geringer sind als bei einer 1,5 zügigen Grundschule. 
 
Herr Sänger stellt den Antrag auf Vertagung der Vorlage zur Abstimmung: 
 
8 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
2 Entahltungen 
 
dem Antrag wird einstimmig zugestimmt 
 
 
zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 
 

Beschluss:   

 
Es liegen keine Anträge vor. 
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zu 7 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Herr Wolter erwartet eine Erklärung, warum zur Vorlage – Baubeschluss Grundschule 
Büschdorf, Brandschutztechnische Maßnahmen - kein Vertreter der Stadtverwaltung zur 
Beantwortung von Fragen anwesend war. 
 
 
zu 8 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
 
zu 9 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
 
zu 10 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des      Protokollführerin 
Ausschusses 


